



Antrag zum Abheben von 2500 CHF vom EESTEC Fond

Selim Naji, Chairperson

Datum: 08.09.2019

EESTEC LC Zurich beantragt für das **HS 2019** den Betrag von **2500 CHF** vom EESTEC Fond abzuheben.

Nur so kann EESTEC LC Zurich garantieren, dass das gegebene Budget nicht enorm überzogen wird.

Grund dafür ist, dass für unseren 1 wöchigen Workshop Ende Oktober nicht genügend Sponsorengelder eingetrieben werden konnten. Dies trotz Zusammenarbeit mit dem AMIV ER Team & Beginn der Sponsorensuche während der Vorlesungszeit FS 2019.

Fragen seitens des AMIV Vorstandes vor der GV, können dem EESTEC LC Zurich Vorstand via board@eestec.ethz.ch gestellt werden.